

4月7日
県議選

市民+野党の共闘をすすめて、安倍政権と対決する 日本共産党を伸ばしてください

愛知から
安倍政治さよならの審判を

4月の県議選。安倍自公政権に愛知から審判を下し、県民の暮らし第一の県政に変えるチャンスです。

消費税増税 ストップ

景気悪化のもとで財界からも「いま増税すべきでない」の声が。増税はキッパリ中止。大企業と富裕層に応分の負担を。



安倍改憲 とめよう

安倍首相は、大軍拡を行い、憲法9条の改定で戦争する国づくりをすすめています。力をあわせて安倍改憲ストップを。



辺野古の 新基地 NO

民意無視の土砂投入に、タレントのローラさんやクライアントのブライアン・メイさんも新基地反対署名を呼びかけています。



再稼働中止 原発ゼロに

安倍政権の原発輸出は完全に破たん。ビジネスとしてもなりたたなくなりました。原発ゼロの日本をつくりましょう。



自民党政権を大本から変えます

安倍政権が内政でも外交でも、破たんに陥っている根本には、財界中心・アメリカいいなりの自民党政権の歪みがあります。日本共産党はこの2つの歪みを大本から正し、国民が主人公の日本をめざします。

子どもたちの ひとみ輝く県政を

みつなか 美由紀 日本共産党

私は、働きながら子育てする日々の中で、貧富の格差、男女の格差を痛感してきました。いま、子どもの貧困が大きな社会問題となっています。貧困状態にある子どもたちへの手立てとともに、貧困をうまない政治の対応が必要です。私は、すべての子どもたちが豊かに育つ愛知県にしたいのです。

住民のみなさんのために、県政にキッパリとものが言える、私みつなか美由紀を緑区から県議会に送ってください。

県議団事務局で働いてきた経験を生かし、みなさんの声が届く県政をつくるため、全力で頑張ります。



プロフィール 1965年名古屋市生まれ。愛知県立女子短期大学卒。緑区「おひさま保育園」で保育士、民間企業、県議団事務局を経て現在に至る。大高南学童父母会長、森の里荘自治会役員を歴任。特技：剣道初段。趣味：ドライブ・カラオケ。



緑区
から

自民党中心の県政に立ち向かい、願い届ける 日本共産党の女性県議を

子どものいのち守りたい

保育士をしていた経験から子どもを守る思いは人一倍です。昨年の夏、豊田市の小学生が熱中症でなくなる事故が起きました。直ちに省庁や県にエアコン設置の申し入れを行い、対策費が国の補正予算に盛り込まれました。さらに体育館への設置を求めています。



エアコン設置を求め、
県教育委員会へ申し入れ

安心して暮らせる緑区に

県交渉で県営住宅の修繕を求めたり、UR都市機構中部支社にUR住宅の修繕を求めて申し入れをしています。さらに誰もが憩える大高緑地公園に改善するよう住民の皆さんと一緒に運動しています。



公営住宅の改善を申し入れ

県議と市議で パワーアップ

実績バツグンのさしあこ市議に加え、緑区から県議会の議席をとれば、住民の声で政治を動かす力がもっと大きくなります。



みつな なか か 美由紀

党緑区県政対策委員長



丸ごと紹介！日本共産党

未来社会示す「共産党」

企業のもうけが第一でブラック企業が蔓延し、過労死も起きる——。これが今の資本主義社会です。日本共産党は、労働時間を思いきって削り、個人1人1人の力が花開く本当に自由で平等な未来社会をめざしています。その展望を「日本共産党」という党名に込めています。

平和つらぬき97年

日本共産党は党をつくって97年。戦前の暗黒の時代から戦争反対・国民主権をかかげてきた党です。だからこそブレずに国民の立場でがんばることができます。



「蟹工船」で有名な小林多喜二も日本共産党員

7月参院選

市民+野党で安倍政権たおそう



井上さとし
参院議員（比例代表）



すやま初美
参院愛知選挙区

参議院
比例代表は **日本共産党** と政党名で

政党名でも候補者名でも投票できます。選挙制度解説（記載例）

日本共産党へご入党ください
しんぶん赤旗をお読みください。

申し込み TEL
052-261-3461

JCPサポーターはじめました。

